

À VOS CÔTÉS

Naturellement

Élections législatives des 12 et 19 juin 2022 / 2^{ème} circonscription du Jura



Marie-Christine DALLOZ

Votre candidate

J'ai 64 ans, je suis mère de deux enfants et j'ai également le bonheur d'avoir cinq petits-enfants. Je suis Député du Jura depuis 2007, membre et secrétaire de la commission des Finances, présidente de la Commission chargée de contrôler et d'apurer les comptes de l'Assemblée nationale.

Au niveau local, je suis conseillère Départementale du canton de Moirans-en-Montagne. Des mandats que j'exerce avec passion !

Éloïse SCHNEIDER

Candidate suppléante

Âgée de 35 ans, j'ai grandi à Champagnole, ville dans laquelle j'ai effectué ma scolarité et où j'ai le plaisir de travailler depuis 2013.

Je suis maman de deux enfants.

Je suis 4^{ème} vice-Présidente du Conseil Départemental du Jura, en charge de l'habitat, des collectivités et du souvenir depuis 2021.



Marie-Christine DALLOZ

UNE ÉLUE EXPÉRIMENTÉE ET TOUJOURS à vos côtés

Madame, Monsieur,

À l'issue des élections présidentielles durant lesquelles le débat démocratique a manqué, les Françaises et les Français ont reconduit le Président de la République dans ses fonctions. Mais ce scrutin a mis en lumière la fracture entre **la France des villes** et **la France des territoires ruraux**.

Le contexte international, et plus particulièrement le conflit en Ukraine, engendre une envolée des **prix de l'énergie, des matières premières et des denrées alimentaires**. C'est un fait : l'indice des prix à la production industrielle a bondi de 25% en un an. Face à ces réalités, une grande majorité d'entre vous s'interroge sur l'avenir en ce qui concerne le **pouvoir d'achat**, le maintien du **niveau de vie**, et inévitablement les répercussions sur le **contexte social**.

Devant ces incertitudes, et en responsabilité, je suis de nouveau candidate pour porter avec **dynamisme et ambition** la voix des territoires ruraux, celle des **Français oubliés**.

Les 12 et 19 juin prochains, vous serez amenés à élire votre représentant à l'Assemblée nationale. Ce rôle doit incomber à une personne **de conviction, fidèle à ses valeurs**.

Ma détermination et mon énergie sont intactes, et je souhaite continuer à vous représenter avec toujours la même **proximité** et la même **disponibilité**, en mettant à profit **mon expérience** et **ma connaissance du terrain** comme celle du **fonctionnement des institutions**.

Pour m'accompagner dans cette mission, je fais confiance à **la jeunesse, l'enthousiasme et les compétences** de ma suppléante **Éloïse Schneider**.

Je compte sur vous comme vous pouvez compter sur moi.

5 ANS D'ACTION À L'ASSEMBLÉE NATIONALE

Durant ce mandat, j'ai été un Député présent et actif à l'Assemblée nationale comme l'atteste mon travail, malgré les deux années de crise sanitaire :

- 5 propositions de loi
- 9 rapports rédigés
- 11 questions au gouvernement
- 160 questions écrites
- 1 999 amendements déposés...

Je suis intervenue fréquemment dans l'hémicycle ou en commission des Finances sur de nombreux sujets importants pour le Jura : santé, agriculture, retraites, filière bois, handicap, commerce local, services publics, fiscalité, lunetterie et industrie, collectivités locales...

1 rue du Général Leclerc – 39300 CHAMPAGNOLE – Tél. : 03 84 52 05 13

63 rue du Collège – 39200 SAINT-CLAUDE – Tél. : 03 84 45 11 14

Mail : mariechristinedalloz2022@gmail.com – FB : Marie-Christine Dalloz

Naturellement Mes priorités pour notre Avenir

■ **Marie-Christine Dalloz, vous souhaitez poursuivre votre engagement. Quelles sont vos motivations ?**

Selon moi, être Député c'est représenter un territoire et défendre les intérêts de ses habitants lors du vote de la loi. C'est une mission exigeante, difficile, qui nécessite travail, compétences, connaissances et expérience. Mon action reconnue à Paris a conduit mes collègues à me solliciter à nouveau pour défendre les hauts-jurassiens. *Je veux mettre toute mon énergie, toute ma détermination, toutes mes forces à la défense de notre Jura.*

■ **Le pouvoir d'achat est au cœur des préoccupations des Français. Quelles mesures pour relancer la croissance ?**

Le pouvoir d'achat est une inquiétude de tous les instants, et tout particulièrement dans les territoires ruraux comme le nôtre, où l'usage d'un véhicule est indispensable au quotidien. Il faut prendre rapidement des mesures concrètes telles que : la hausse des salaires, la baisse du prix à la pompe à 1,50 € grâce à la baisse des taxes sur le carburant, la revalorisation de toutes les pensions de retraites en fonction de l'inflation, la défiscalisation des heures supplémentaires...

La priorité est de permettre aux Françaises et aux Français de consommer pour relancer la croissance.

■ **Depuis dix ans, l'insécurité progresse. Que faire pour restaurer un climat plus serein ?**

C'est une réalité à laquelle nos territoires ruraux n'échappent pas. Les forces de l'ordre et la justice manquent de moyens pour endiguer cette hausse de l'insécurité et pour faire face à la menace terroriste.

Il est nécessaire de moderniser les modes d'action des forces de l'ordre, de doter les tribunaux pour accélérer les procédures pénales. Il convient aussi de restaurer l'influence de la France en Europe et dans le monde.

Cela passe également par la maîtrise du déficit public et de la dette, indispensable pour garantir notre souveraineté.

■ **Le thème de la ruralité revient régulièrement dans le débat public. Quelle est sa place ?**

Alors que la France des territoires a été laissée à l'abandon par un État toujours plus centralisateur, je porte avec force la voix de notre territoire. Je me suis opposée notamment à la mise en place sans concertation des 80 km/h et ai participé activement au retour du 90km/h sur nos routes départementales.

Pour la ruralité, je propose : aucune fermeture de classe dans les territoires ruraux sans l'accord express des Maires ; la création d'une 4^{ème} année de formation pour les internes en médecine générale réalisée dans les territoires ; un grand plan d'investissement dans les transports.

Il faut nous donner, dans les territoires ruraux, les mêmes chances qu'aux habitants des grandes métropoles.



■ **Comment concevez-vous la question de l'environnement ?**

C'est la question au cœur du débat. L'objectif premier d'une politique énergétique responsable est de remplacer les énergies émettrices de gaz à effet de serre. En matière de transition énergétique il convient de mettre en œuvre une filière industrielle performante et dédiée au plan national, pour couvrir nos besoins et nous amener à l'*indépendance énergétique, prenant en compte la réalité de nos territoires.*

■ **Vous avez choisi une jeune femme suppléante, expliquez-nous cette volonté ?**

J'ai eu le plaisir de connaître Éloïse Schneider au Conseil départemental du Jura où ses premiers pas de jeune élue ont été particulièrement remarquables et appréciés dans la gestion de sa vice-présidence aux contractualisations avec les communes, au logement et au lien Armée-Nation.

Éloïse pendant cinq ans à mes côtés, bénéficiera de toute mon expérience.

Je veux ainsi garantir la solidarité entre les générations d'élus et assurer une représentativité performante des femmes dans la vie publique.



C'est un honneur d'accompagner notre Député pour ces élections législatives.

Je vais pouvoir bénéficier de son expérience et de son savoir-faire reconnus sur notre Territoire comme au niveau national. Au-delà des fonctions, je veux aussi souligner les qualités humaines de Marie-Christine : son sens des valeurs, sa loyauté, son discernement, son humilité, sa proximité et sa bonne humeur. Pour la côtoyer régulièrement, je sais que c'est une femme de cœur et je suis fière de sa confiance.



Éloïse Schneider

PROCHE DE VOUS

Plus qu'un engagement, déjà une réalité puisque je suis l'un des rares parlementaires à faire vivre deux permanences sur sa circonscription. À Saint-Claude et Champagnole, je reçois toutes celles et ceux qui souhaitent me rencontrer.

Je suis également présente à de nombreuses reprises dans vos communes, lors de manifestations patriotiques, d'assemblées générales ou de réunions de travail.

Comme lors de mes précédentes campagnes, je tiendrai une réunion publique dans chacune des 146 communes de la circonscription. La durée officielle de la campagne électorale et le nombre de communes expliquent les horaires particuliers de ces rencontres. Il est toutefois prévu une réunion en soirée dans chaque secteur pour permettre à tous de venir me rencontrer.